



## DAS PLAKAT – Erklärt von Nicole Grünewald

Die Sprachwahl der stellvertretenden US-Außenministerin Victoria Nuland begab sich unlängst bei einem Telefonat mit einem amerikanischen Botschafter auf Gossen-Niveau. Auf dem Plakat wird ihr Ausspruch als Graffiti an einer Häuserwand dargestellt und „gecrossed“, das heißt: durch die Aufforderung zur Wahl-Teilnahme außer Kraft gesetzt.

Insgesamt fünf Plakate hat Grünewald für den „Kölner Stadt-Anzeiger“ gestaltet, sie werden in loser Reihenfolge gedruckt



Nicole  
Grünewald